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Campagna sociale nazionale  
contro gli abusi nella prescrizione  

di psicofarmaci a bambini ed adolescenti 

 Bambini iperattivi – è allarme psicofarmaci: 
Troppi psicofarmaci per Gianburrasca 
Sindrome ADHD, allarme dal Veneto: “Ci sono abusi” 
 
ROMA – Troppi psicofarmaci a bambini iperattivi, e diagnosi troppo facili. Risultato? 
L’83% dei bambini con ADHD (162 mila, secondo le stime del ministero) sono curati 
con psicofarmaci. Numeri abnormi secondo i medici che domani in un convegno a 
Padova faranno il punto della situazione.  
E “Giù le Mani dai Bambini” lancia l’allarme: “A bologna – dice il Portavoce, Luca Poma 
– una sedicente psicologa (non iscritta all’albo) assicura a un padre preoccupato di 
aver contatti con medici di San Donà di Piave che prescriverebbero i farmaci con più 
facilità”. La registrazione della conversazione è stata inviata al pm Luigi Persico che 
aveva archiviato l’indagine sulla psicologa. Ora, ci dicono dalla Procura, l’indagine 
potrà ripartire. 
“Ho provato a rispondere al questionario usato per riconoscere l’ADHD (la Sindrome 
da iperattiività e deficit dell’attenzione, ndr). Anche io sono iperattivo, il protocollo non 
va bene.” Lo dice a Metro Ivano Spano, professore della facoltà di psicologia 
dell’Università di Padova, e direttore scientifico del convegno “E’ vietato uccidere la 
creatività dei bambini” che si terrà domani a Montegrotto Terme (PD). “A Padova 
associazioni di genitori suggeriscono di usare gli psicofarmaci sui bambini che sono 
solo troppo vivaci”. Stesso parere anche per Michela Grasso, psicologa dell’età 
evolutiva: “è un allarme sociale anche così si cura il sintomo ma poi il problema che 
genera il deficit riamne. Una diagnosi sbagliata potrebbe incidere nel suo approccio 
alla vita. 
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